

Contact média : Marc Labelle

Directeur, Communications corporatives Téléphone : 514 380-4458

Portable : 514 512-4458

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

BUTE VS. BERRIO LE 19 OCTOBRE

Vidéotron présentera en direct sur le Web la carte complète du championnat du monde

Montréal, le 18 octobre – Les amateurs de boxe seront bien servis ce vendredi 19 octobre alors qu'ils pourront voir en direct la carte complète des combats de la soirée diffusée sur Internet, dont le championnat du monde de la *International Boxing Federation* (IBF) des poids supers-moyens opposant Lucian Bute à Alejandro Berrio. Les fans du boxeur Montréalais pourront donc assister à tous les combats de la soirée comme s'ils y étaient en se rendant à l'adresse Internet videotron.com/divertissement. Cette même carte sera aussi disponible en rediffusion sur *illico* sur demande, dès le lendemain, 20 octobre.

C'est la première fois depuis 2002 que les amateurs de boxe d'ici pourront assister à un championnat du monde alors que le Montréalais d'origine roumaine Lucian Bute (20-0-0, 16 KO) croisera le fer contre le Colombien Alejandro Berrio (26-4-0, 25 KO) pour le titre hautement convoité de champion du monde des poids super-moyens (168 livres) de l'IBF.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie sans fil. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 24 septembre 2007, Vidéotron comptait au Québec 1 614 000 clients à son service de télédistribution, dont 717 000 clients à *illico*. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 896 000 clients à ses services par modem câble en date du 24 septembre 2007. À cette date, Vidéotron avait activé 38 000 lignes de son service sans fil et assurait le service de téléphonie par câble à plus de 570 000 foyers et organisations au Québec.